L. W. 30. 10. 24

Freundschaftsspiel der besonderen Art:

Special Olympics Team traf auf »Stëmm«



Am vergangenen Donnerstag kam es im hauptstädtischen Achille-Hammerel-Stadion, wo sonst der Nationaldivisionär RFCU Luxemburg seine Heimspiele austrägt, zu einem freundschaftlichen Aufeinan-

dertreffen der besonderen Art. Um die Öffentlichkeit auf die Wichtigkeit von Inklusion durch Sport aufmerksam zu machen, wurde hier ein Freundschaftsspiel zwischen einem Special Olympics Team und einem



(Fotos: Frank Schintgen)

Team der »Stemm vun der Strooss« organisiert. Eine gemischte Gruppe aus Freiwilligen von Sozialrestaurants sowie von den verschiedenen Stellen der Berufsintegration der »Stemm« trafen auf die Special-Olympics-Mannschaft. Ein »flottes und engagiertes Match«, wie es in einer Mitteilung heißt, endete schließlich mit einem knappen 5:4 zugunsten der »Stemm vun der Strooss«.

Großer Spaß an der Veranstaltung sei dennoch für alle Beteiligten garantiert gewesen und beide Teams hätten auch ihre Fans dabei gehabt. Insgesamt sei man sich einig gewesen, daß solche Veranstaltungen viel öfter stattfinden sollten, heißt es abschließend.